

Jean-Pierre Sueur est intervenu le 14 décembre en séance publique au Sénat dans le débat sur une résolution accroissant le rôle des commissions. Il a également abordé la question de la procédure parlementaire – l'un des sujets dont il est question dans les réflexions relatives à la réforme constitutionnelle.

>> [Lire le compte-rendu intégral de son intervention en séance](#)

>> [\(Re\)voir la vidéo de son intervention](#)

>> Sur la réforme constitutionnelle, [lire l'article de François Vignal sur le site de Public Sénat](#)